Die Showtanzgruppe der Menkinger Garde aus Schwabmünchen, die auf dem Faschingsball in Untermühlhausen auftrat.

Foto: Faschingsteam Untermühlhausen

Faschingsball in Untermühlhausen

Untermühlhausen Im ausverkauften Pfarrstadel in Untermühlhausen fanden sich vor Kurzem zahlreiche Närrinnen und Narren beim Faschingsball ein. Es waren Teufel, Cowboys, Indianerinnen, Scheiche, Fische und Nixen, Piraten und viele andere Masken zu sehen.

Die Garde und Showtanzgruppe der Menkinger Narren aus Schwabmünchen begeisterte mit ihrem Auftritt das Publikum. So wie in früheren Jahren wurde eine Versteigerung durchgeführt, und einige Narren konnten sich über ein Körbchen mit geräuchertem Forellenfilet, ein Brotzeitkörbchen oder eine Prinzregententorte mit dem Logo des Faschingsteams freuen. Die Band "The Swingers" sorgte für eine volle Tanzfläche. (lt)